



Der Grüttauf erfreut sich bei Jung und Alt großer Beliebtheit.

FOTO: THOMAS LOISL MINK

# Gleicher Lauf, neuer Zweck

Zum elften Mal findet der Grüttauf statt / Diesmal geht der Erlös an „Leben und Wohnen“

VON UNSERER MITARBEITERIN  
JOËLLE HOMBERGER

LÖRRACH. Am Sonntag, 16. März, findet der Grüttauf zum elften Mal statt, nachdem er im vorigen Jahr kurz vor dem Aus stand. Zum bereits zweiten Mal organisieren die Leichtathletikabteilung des TuS Lörrach-Stetten und die Innungskrankenkassen (IKK) die Benefizveranstaltung, zu der mindestens 400 Teilnehmer erwartet werden. Doch in diesem Jahr kommt der Erlös erstmals einer neuen Organisation zugute, der gemeinnützigen Institution für Menschen mit Körperbehinderung „Leben und Wohnen“.

Nachdem seit dem ersten Grüttauf der Verein „Herzklopfen“, eine Elterninitiative für herzkrankte Kinder in Südbaden, unterstützt wurde, habe man dieses Jahr einen Zweck gesucht, der direkt mit Lörrach verbunden sei, begründet Hauke Rohwer vom TuS die Entscheidung: „Wir haben lange überlegt, wem wir den Erlös

zukommen lassen könnten und dass wir uns für Leben und Wohnen entschieden haben, war eine eher zufällige Geschichte“, erklärt Rohwer. Ein Mitarbeiter der IKK habe einen Bekannten, dessen Kind in dieser Einrichtung betreut würde und so hätten sich der TuS und die IKK auf diese gemeinnützige Organisation geeinigt. Andreas Obrecht vom TuS fügte hinzu, dass es ihnen wichtig gewesen sei, keine Ausschreibung zu machen, sondern dass die Idee aus ihrer Mitte komme.

Die „Leben und Wohnen GmbH“ hat den Organisatoren ein Konzept vorgelegt, in dem sie die mit dem Erlös geplante Programm darstellen. „Wir möchten vor Allem die offenen Hilfen und die Freizeit- und Bildungsarbeit unterstützen“, berichtet Doris Meyer, Geschäftsführerin von „Leben und Wohnen“. Und: „Es gilt, sowohl den Menschen mit einer Behinderung die Chance zu geben, andere Menschen zu treffen und aus ihrem Alltag herauszukommen und auch ihre Familien und Pfleger zu entlasten.“ Man wolle auch nicht nur nehmen, sondern auch

helfen, so Doris Meyer, und deshalb stellt die Einrichtung Helfer, die bei der Durchführung der Benefizveranstaltung mithelfen.

Drei Jahre lang soll nun der Erlös der Institution „Leben und Wohnen“ zugute kommen, erklärt Obrecht, dann sehe man weiter, an welche soziale Einrichtung in Lörrach die Sponsorengelder dann gehen. „Durch den Wechsel sind einige Sponsoren abgesprungen, manche haben wir aber auch neu dazu gewonnen“, führt Mitorganisator Rohwer hinzu.

Im Vergleich zum vergangenen Jahr, seien die Organisatoren eingespielter, so Obrecht, aber es könne immer noch optimiert werden. Nichtsdestotrotz gäbe es viel mehr Teilnehmeranmeldungen, da auch die Werbung in diesem Jahr nicht zu kurz gekommen sei. Und die meisten Läuferinnen und Läufer würden sich ohnehin erst in der Woche vor dem Lauf anmelden, dann aber heißt es wieder: Laufen für den guten Zweck.

Anmeldungen: [www.gruettauf.de](http://www.gruettauf.de)